

Encuesta en la UJI sobre fantasías sexuales - Mediterráneo - 03/06/2015

Encuesta en la UJI sobre fantasías sexuales

Unisexsida y alumnos del Máster de Psicología Sanitaria realizan una investigación en torno a los sueños eróticos

Los participantes deben responder a un cuestionario 'on line' anónimo y confidencial sobre aquello que les excita

MARI CARMEN TOMÁS
ctomas@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Un ascensor estropeado, un hombre y una mujer atrapados en su interior. La temperatura va subiendo. Ella se desabrocha los botones de la camisa... La Unidad de Investigación de la Universitat Jaume I sobre Sexualidad y Sida (Unisexsida) y alumnos del Máster de Psicología General Sanitaria están desarrollando una investigación sobre fantasías sexuales. Para ello, han difundido una encuesta a través de las redes sociales. Dicha consulta forma parte de un trabajo de una asignatura del Máster llamada Intervención en Problemas Sexuales que están realizando los estudiantes de dicho posgrado con la colaboración de Unisexsida, cuyos investigadores les han ayudado a elaborar el citado cuestionario en base a literatura científica publicada.

CUESTIONARIO ANÓNIMO // El participante debe cumplimentar un cuestionario anónimo y confidencial, aunque para evitar que una misma persona responda más de una vez se le piden las cuatro últimas cifras de su DNI y el NIE. Completarlo cuesta 15 minutos. Además del sexo, edad, nacionalidad y nivel de estudios se pregunta sobre la orientación política y las ideas religiosas, orientación sexual, el estado civil y relaciones de pareja.

También se interroga al encuestado la frecuencia con la que se masturba y mantiene



►► La encuesta pregunta si la fantasía ha sido llevada a la práctica o al encuestado le gustaría hacerla realidad y su grado de excitación.

relaciones sexuales, la edad a la que comenzó a tener fantasías eróticas y si considera que estas son algo obsceno o una forma de ser infiel a la pareja, si siente culpa o si alguna vez las ha compartido con alguien y con quién.

INTERCAMBIOS // Asimismo, hay que responder sobre si las ideaciones versan sobre el intercambio de parejas, la promiscuidad, el sexo con otras personas, con alguien de distinta nacionalidad, actividad homosexual, con la pareja amada o con un conocido o si las fantasías incluyen ser

CUESTIONARIO

La orientación política o las creencias religiosas, aspectos que preguntan

PREGUNTAS

Interroga sobre si 'nos pone' ser desnudado, azotado o el sexo oral

desnudado, el uso de vibradores o películas obscenas. Y si las prácticas sexuales sobre las que se fantasea incluyen sexo oral o masturbación, si el escenario donde se desarrollan es distinto al dormitorio, si el voluntario siente excitación por la seda, el cuero, con vestirse con ropas del sexo opuesto, con ser azotado en el trasero o azotar él, ser atado o atar, con exhibirse provocativamente, obligar a alguien a hacer algo o ser obligado. En cada una pide evaluar el grado de excitación que provoca dicha fantasía y si alguna la ha llevado a la prácti-

ca o le gustaría. La última fase de la encuesta interroga sobre ideaciones más patológicas, moralmente reprobables o incluso punibles, como el sexo con cadáveres o con menores.

Las preguntas pueden ser respondidas tanto por miembros de la comunidad universitaria como personas ajenas a ella. Los resultados formarán parte de una investigación cuyas conclusiones aún no se han hecho públicas. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contactador: 994214322 - Buzón: 25511 CONT